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令和２年度 第１回介護保険運営協議会 会議録（概要） 

 

１ 日 時   令和２年８月 24日（月）午後１時 15分 

 

２ 場 所   三条市役所 ４階 第３委員会室 

 

３ 出席状況 

(1) 出席委員 

田中 吉明会長、佐藤 栄会長職務代理者、小嶋 嘉代子委員、山井 春子委員、 

近藤 鉄也委員、眞保 京子委員、石附 克也委員、遠藤 聡委員、小林 弘美委員、 

山崎治子委員、折原 寛子委員、野村 正人委員、奥山 賢一委員、 

木戸 正史委員（14人） 

(2) 欠席委員 

安室 久恵委員 

(3) 事務局職員 

高齢介護課   課長 土田 泰之、課長補佐 野水 裕晃、 

企画調整係長 永井 純子、企画調整係主任 松平 清美、 

高齢福祉係長 榎本 孝仁、高齢福祉係主事 渡辺 萌里、 

介護認定係長 渡辺 淳子、介護認定係主任 樋口 美子、 

介護保険係長 本多 龍子、 

地域包括ケア総合推進センター主任 田口 理紗、 

地域包括支援センター嵐北センター長 高井 久恵 

地域包括支援センター嵐南センター長 佐藤 光美 

地域包括支援センター東センター長  西丸 恵理子 

地域包括支援センター栄センター長  小柳 明子 

地域包括支援センター下田管理者   佐藤 真奈美 

 (4) 傍聴 

 なし 

 

４ 議 事 

(1)  協議事項  

ア 三条市介護保険運営協議会令和２年度審議計画(案)について 

 (土田課長) 資料１について説明 

 

意見、質疑なし 

全員異議なく承認 

 

イ 高齢者福祉計画・第８期介護保険事業計画の基本目標（案）について 

  (土田課長) 資料２について説明 
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(2)  報告事項 

ア 高齢者福祉計画・第７期介護保険事業計画 令和元年度実施状況について 

  (土田課長) 資料３について説明 

 

イ 第８期介護保険事業計画策定に向けた各種調査の結果について 

  (土田課長) 資料４について説明 

 

 ～意見、質疑～ 

  (近藤委員) 資料３の４ページにある令和元年度のひめさゆりネット登録者

実績の473人は、在宅で介護を受けられた方の何割になるのか。 

  (事務局) 介護認定を受けている方が5,000人程度のため、１割弱になる。 

  (近藤委員) 医療機関の登録を伸ばしたいとのことだが、知人から聞くところ

によると登録しても自分の担当する患者に利用者がいない。また、

昨年から登録すると年間の利用料が掛かるようになり、使用しない

のにお金を払わなければならないとのことだった。利用者が増えれ

ば医療機関の登録も増えるのではないか。また、利用料についても

以前のように無料としてもらえればよいと思う。 

  (事務局) 登録者の伸び悩みについては、今年度から、登録いただいた方の情

報を救急搬送の迅速化に役立てようということで、システムを構築

した。その結果、急激に利用登録者が増えている。一方で、サービ

ス事業所や医療機関の登録は、昨年度から余り変化がない。今後は

利用者が増えたことを踏まえて、支援関係者や医療機関に登録をお

願いしていきたい。また運用については、実際に各関係者の立場で

のメリットを実感していただけるようにすることは勿論、費用負担

についても広く検討し合意形成を図っていきたい。 

 

全員異議なく承認 

 

ウ 第７期介護保険事業計画に基づく施設整備計画について 

  (野水補佐) 資料５について説明 

 

意見、質疑なし 

全員異議なく承認 

 

 

５ 閉 会   午後１時50分  

 


